



Declaración de la asociación de cubanos residentes

Novi Sad, República de Serbia.

La Asociación de Cubanos Residentes en Novi Sad, Serbia desea comunicar su apoyo y solidaridad con el pueblo cubano, ante los últimos acontecimientos. ¡¡La interrupción en los servicios de la termoeléctrica Antonio Guiteras, que provoca una grave situación eléctrica en toda la isla!!

¡¡Y a su vez, el implacable e inevitable paso del huracán Oscar por el oriente del país!!

¡¡Tenemos plena confianza que superaremos este como anteriores desafíos que ha enfrentado nuestra añorada patria!! Desde la distancia están nuestros corazones, pensamientos y mejores deseos, ¡con cada familia cubana en este difícil momento queremos expresar nuestra solidaridad para con nuestro pueblo! ¡¡Y esperamos el pronto restablecimiento del país!!

22 de octubre de 2024.